

Marcan récord exportaciones a EU (El Reforma 12/05/10)

Marcan récord exportaciones a EU (El Reforma 12/05/10) En marzo, EU realizó compras al País por 20 mil 106 millones de dólares. Foto: Archivo El valor de ventas de México a Estados Unidos alcanzó los 52 mil 624.4 millones de dólares en el primer trimestre del año Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 mayo 2010).- En los primeros 3 meses de 2010, se dispararon 35.7 por ciento las exportaciones de bienes de México a Estados Unidos, con lo que el valor de las ventas alcanzó un nivel histórico de 52 mil 624.4 millones de dólares, muestran datos del Buró de Censos. Las ventas hacia el principal mercado de México están siendo empujadas por la manufactura, pero en especial por los bienes relacionados con el ramo automotriz. Tan sólo en marzo, Estados Unidos realizó compras al País por 20 mil 106 millones de dólares, lo que implicó un incremento de 44.3 por ciento anual, la tasa más elevada desde enero de 1988, lo que contribuyó a que en el trimestre se lograra un valor de ventas sin precedentes en un periodo similar. Aunque las importaciones provenientes desde EU subieron con fuerza en los primeros 3 meses, las ventas fueron más dinámicas, con lo que el superávit comercial a favor del País también se disparó 59.3 por ciento anual, luego de desplomarse el año previo por la crisis económica. Pero la economía mexicana no ha sido la única beneficiada por la reanimación del Producto Interno Bruto de EU, el cual acumula 3 trimestres consecutivos de avance. Entre los principales proveedores de EU también destacan los avances en las exportaciones de Arabia Saudita, Venezuela y Canadá, con 45.9, 41.5 y 27.5 por ciento, respectivamente, en el periodo de análisis. La economía estadounidense registró un déficit en su balanza comercial de bienes y servicios de 40 mil 423 millones de dólares en marzo pasado, un monto ligeramente menor a lo esperado por el mercado. Sin embargo, en términos acumulados, en el primer trimestre de 2010, el desequilibrio de la economía de EU, las más grande del mundo, sumó 116 mil 803 millones de dólares, lo que implicó 27 por ciento más que en los primeros 3 meses del año pasado.